



- ①課題発見する力
- ②対話する力
- ③認める態度

「光陰矢の如し」と申しますが、月日の経つのは早いもので、2024年もあと10日余りとなりました。

今年を振り返ってみますと、城南中学校としての大きな変化は、体育大会をエフピコアリーナ、合唱コンクールをリーデンローズで初めて実施したことです。体育大会では、屋内で実施したことにより、怪我が激減したこと、天候に左右されないこと、熱中症のリスクが低いことなどが大きなメリットでした。合唱コンクールでは、プロのミュージシャンや俳優さんらが立つ立派なステージで合唱を披露できるという特別感や音声が響きわたること、そして客席との一体感などが醸し出されました。また、両方に共通するアンケート結果として、地域・保護者の皆さんが快適な環境で参観しやすかったという声を多数いただいております。これらのことから、次年度も引き続き実施する方向で考えております。

日々の教育活動やこのような行事を通して、学校教育目標の「自律」、自ら「考え、決めて、選ぶ」生徒の育成にこれからも取り組んで参りますので、ご支援ご協力をお願い致します。

市内一斉閉庁について

12月29日(日)～1月3日(金)まで市内の全小中義務教育学校が一斉閉庁します。また、暦の上で1月5日(日)までは部活動以外の業務を休業しております。この期間中に万一緊急なこと等ありましたら、次の連絡先にご連絡ください。

福山市教育委員会	学 事 課	084-928-1112
	学びづくり課	084-928-1275

高等学校入試に向けて

3年生保護者の皆様の御協力もあり、スケジュール通り校内メ切後、願書提出の準備を始めています。また、3年生にとって、大切な冬季休業を迎えます。進路実現に向け、「自分で計画を立て、学習する」ことにチャレンジしてください。現在はインフルエンザ等の感染症が増えており、手洗いやうがい、マスク着用など予防の徹底を図ることが求められます。特に3年生は、年明けから私立高等学校の入試が始まります。体調管理には十分気を付けてください。

1・2年生の皆さん、高等学校入試は、来年、再来年自分たちが経験することになります。いろいろな情報を収集し、今から目標を立てて取り組んでほしいと思います。

多くの善意に感謝

UNICEF(ユニセフ)から城南中学校へ感謝状が届きました。先月、生徒会執行部を中心に募金活動を行い、多くの人が善意を寄せてくれました。世界には戦禍により健康を損ない、大変な状況に置かれている子どもたちもたくさんいます。一日も早くすべての子どもが明るい希望をもてる世界になることを祈るとともに、こうした支援の輪がさらに広がることを願います。

